



## **Intervencion preliminar de Jacques CHIRAC, previa a su reunion con Mahmoud ABBAS, Presidente de la Autoridad palestina.**

[Imprimir](#)

Paris, 24 de febrero de 2007

Seæoras, Seæores, tengo el enorme placer de recibir al presidente Mahmoud Abbas, presidente de la Autoridad palestina, con motivo de una importante serie de reuniones que ha mantenido con las principales personalidades comprometidas con los problemas a los que se enfrenta Palestina.

Quisiera insistir en saludarle, en reiterarle mi estima y mi amistad, en congratularme de los contactos que ha podido mantener y, en particular, en seæalar la importancia de sus reuniones con el Rey Abdallah de Arabia Saudí, el cual había tomado la iniciativa de organizar un contacto permanente de cara a formar un gobierno de unidad nacional lo cual todos deseamos - .

Les corresponde ahora a los diferentes actores de conseguir que esta sugerencia del Rey, a la que quisiera rendir homenaje, se confirme a travØs de los hechos. Quisiera recordar que, en esta propuesta del Rey, estaban contemplados los compromisos de la OLP. Es un elemento importante, habida cuenta de las preocupaciones que son las de la comunidad internacional en este Åmbito.

Mantendremos reuniones. Me interesa particularmente conocer el punto de vista del presidente Mahmoud Abbas sobre la evolución de la situación y sobre la posibilidad de comprometerse realmente en la vía la œnica que sea, en realidad, razonable de la existencia de dos Estados: Israel y Palestina, dos Estados viviendo lado a lado, en paz y en seguridad. Una paz y una seguridad posiblemente garantizadas por la comunidad internacional.

Tal es el objeto de nuestras reuniones con el presidente Mahmoud Abbas, a quien saludo muy cordialmente, una vez mÆs.